

# Fridolin Angela Mau Bria

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 02-Nov-2023 06:54PM (UTC-0700)

**Submission ID:** 2012645351

**File name:** Fridolin\_Angela\_Mau\_Bria.docx (47.66K)

**Word count:** 991

**Character count:** 6986

**PENGARUH PROFITABILITAS DAN LEVERAGE TERHADAP  
KEBIJAKAN DEVIDEN (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN ROKOK DI BURSA  
EFEK INDONESIA TAHUN 2019-2022)**

**SKRIPSI**



**OLEH  
FRIDOLIN ANGELA MAU BRIA  
2019110012**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI  
MALANG  
2023**

## ABSTRAK

Penelitian ini mencoba melihat hubungan antara kebijakan dividen dan profitabilitas pada perusahaan rokok dengan mencatatkan saham di pasar modal Indonesia. Sampel penelitian kuantitatif terdiri dari lima perusahaan yang ingin listing di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022. Penelitian ini menggunakan sampel jenuh dan menggunakan lima perusahaan sebagai sampel penelitiannya. Penelitian ini didasarkan pada data sekunder dari laporan keuangan perusahaan. Beberapa studi statistik berbasis SPSS digunakan untuk menguji hipotesis konvensional. Analisis ini menunjukkan bahwa meskipun leverage memiliki pengaruh yang dapat diabaikan terhadap kebijakan dividen, profitabilitas memiliki pengaruh yang besar terhadap kebijakan dividen perdagangan perusahaan manufaktur rokok di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022.

***Kata Kunci: Profitabilitas, Leverage, Kebijakan Dividen, Bursa Efek***

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **Latar Belakang**

Besarnya perkembangan perusahaan melalui pembayaran dividen dapat digunakan untuk mengevaluasi pertumbuhan ekonomi suatu negara. Pendekatan pembagian dividen ini akan berpengaruh pada investor dan perusahaan yang membayar dividen. Karena mereka akan menaikkan nilai saham mereka, mengurangi ketidakpastian pengembalian investasi yang diantisipasi, dan meningkatkan kepercayaan investor pada perusahaan, investor menginginkan pembayaran dividen secara teratur.

Kebijakan dividen berdampak besar pada pilihan pembiayaan perusahaan, klaim Horne dan Wachowicz (2012):206. Kebijakan dividen akan ditentukan setelah perusahaan beroperasi dan menguntungkan. Jika investor mempelajari informasi dalam laporan pembagian dividen suatu perusahaan, mereka akan selalu mendapat informasi tentang perubahan harga saham. Sebuah perusahaan dipandang sukses dan menguntungkan ketika membayar dividen. Konsekuensinya, lebih banyak investor ingin berinvestasi di dalamnya, meningkatkan permintaan saham perusahaan.

Antara 2019 dan 2020, Rasio Pembayaran Dividen (DPR) kehilangan nilainya. Pada 2019 dan 2020, ketika DPR masing-masing hampir 50% dan 38%, nilainya turun sekitar 12%. Namun menurut laporan laba rugi, laba bersih perusahaan tumbuh sekitar \$3 triliun. Ketika sebuah bisnis memperhitungkan nilai yang lebih tinggi dari kewajiban atau kewajibannya sebagai konsekuensi dari pembelian aset, hal itu terjadi. Peristiwa ini menimbulkan prospek berbagai implikasi yang berbeda pada pembagian dividen. Sepertinya dividen yang dibayarkan oleh perusahaan tidak akan

meningkat nilainya dengan kecepatan yang sama dengan keuntungan di masa depan. Kebijakan pembagian dividen setiap perusahaan berbeda-beda dan selalu mempertimbangkan beberapa variabel untuk menjamin kelangsungan usaha.

Beberapa teori menyatakan bahwa kebijakan dividen harus meningkatkan pembayaran dividen sejalan dengan peningkatan profitabilitas. Pengamatan menunjukkan bahwa tidak ada dividen tunai yang dibagikan meskipun laba bersih banyak perusahaan Indonesia telah tumbuh. Keuntungan dapat diberikan kepada pemegang saham jika semua kewajiban tetap perusahaan, seperti pajak dan bunga, telah dipenuhi. Sebagai konsekuensi dari laba, korporasi memiliki kemampuan yang lebih besar untuk membayar dividen (Brigham dan Houston, 2011: 265).

Nilai perusahaan dapat dipengaruhi oleh kebijakan dividennya karena kebijakan pembayaran yang kuat akan memikat banyak investor untuk mendukung bisnis dan membeli saham. Kemampuan suatu bisnis untuk mempertahankan tugas operasionalnya sekaligus menghasilkan pendapatan disebut sebagai produktivitas, menurut Pratiwi dan Mertha (2017). Profitabilitas adalah ukuran paling signifikan dari kemampuan perusahaan untuk membayar dividen karena mewakili pendapatan perusahaan selama periode waktu tertentu. Tingkat profitabilitas perusahaan mempengaruhi kemungkinan bahwa perusahaan akan tetap menguntungkan. Lovita dan Nurmawati, (2020); Melihat rasio profitabilitas dapat memberi Anda gambaran kasar tentang seberapa baik perusahaan dijalankan. Yushita & Aprianingsih (2019: 2016) Suana & Purbawangsa Jumlah laba yang diperoleh organisasi yang dipimpin manajemen untuk membayar investor, bunga kreditur, dan pajak pemerintah juga terpengaruh, menurut Agasva & Budiantoro (2014). Bisnis dapat memperkirakan berapa banyak laba yang dapat mereka antisipasi untuk dihasilkan di masa depan dengan menggunakan informasi laba.

Unsur kedua yang mempengaruhi kebijakan adalah daya ungkit. Sebuah perusahaan tidak akan membayar dividen jika berhutang banyak uang. Sebaliknya, bisnis akan membiayai aktivitas baru menggunakan hasil dari operasi saat ini. Orang mungkin berpendapat bahwa bisnis dengan tingkat utang yang tinggi memiliki kemungkinan lebih rendah untuk membayar dividen.

Dalam penelitiannya, Tigris Hans Goldwin dan Sri Handayani (2012) meneliti dampak kebijakan dividen terhadap profitabilitas, ukuran perusahaan, utang, dan pertumbuhan. Menurut penelitian Muhamad Syahwil, Budi Supriatono Purnomo, dan Imas Purnamasari berjudul “Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, Leverage, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Kebijakan Dividen”, profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen. Studi ini tidak dipengaruhi secara signifikan oleh ukuran perusahaan, likuiditas, atau hutang.

Pengaruh kewajiban dan manfaat terhadap strategi laba telah ditelaah dalam beberapa penelitian sebelumnya, beberapa di antaranya telah dijelaskan sebelumnya. Hasilnya menunjukkan hubungan yang bertentangan antara profitabilitas, leverage, dan kebijakan dividen. Faktor-faktor tersebut baik secara positif maupun negatif mempengaruhi kebijakan dividen. Di satu sisi, faktor-faktor tersebut secara positif dan negatif mempengaruhi kebijakan dividen. Penelitian difokuskan untuk memusatkan perhatian pada kedua aspek ini karena mereka benar-benar perlu dipikirkan kembali dalam hal bagaimana pengaruhnya terhadap keputusan laba. *“Pengaruh Profitabilitas Dan Leverage Terhadap Kebijakan Dividen.”*

### **Rumusan Masalah**

Berdasarkan rumusan masalah dalam penelitian ini adalah

1. Apakah profitabilitas berpengaruh terhadap kebijakan deviden pada perusahaan rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2022?
2. Apakah leverage berpengaruh terhadap kebijakan deviden pada perusahaan rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2022?

3. Apakah profitabilitas dan leverage berpengaruh terhadap kebijakan dividen pada perusahaan rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2022?

### **Tujuan Penelitian**

Tujuan dari penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui pengaruh profitabilitas terhadap kebijakan dividen pada perusahaan rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2022.
2. Untuk mengetahui pengaruh leverage terhadap kebijakan dividen pada perusahaan rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2019-2022.
3. Untuk mengetahui pengaruh profitabilitas dan leverage terhadap kebijakan dividen pada perusahaan rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2019-2022.

### **Manfaat Penelitian**

#### **Manfaat Teoritis**

1. Bagi Peneliti

Pengetahuan dan wawasan baru yang ditawarkan oleh hasil penelitian ini dapat digunakan oleh siswa untuk mempraktikkan apa yang telah mereka pelajari.

2. Bagi Akademisi

Studi selanjutnya yang meneliti hubungan antara profitabilitas dan pengaruh hutang terhadap kebijakan perusahaan manufaktur cenderung mempertimbangkan hasil penelitian ini.

#### **Manfaat Praktis**

1. Bagi Investor

Orang yang berminat untuk membeli saham dan terlibat dalam pasar modal dapat menggunakan penelitian ini sebagai acuan dan faktor yang dipertimbangkan untuk membuat keputusan investasi.

<sup>7</sup>  
2. Bagi Pihak Manajemen Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat menjadi bahan pertimbangan bagi manajemen perusahaan  
<sup>3</sup>  
manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).



# Fridolin Angela Mau Bria

## ORIGINALITY REPORT

20%

SIMILARITY INDEX

19%

INTERNET SOURCES

16%

PUBLICATIONS

13%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://eprints.unmas.ac.id">eprints.unmas.ac.id</a> Internet Source	5%
2	<a href="http://repository.unsri.ac.id">repository.unsri.ac.id</a> Internet Source	3%
3	<a href="http://repository.umpalopo.ac.id">repository.umpalopo.ac.id</a> Internet Source	2%
4	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	2%
5	<a href="http://repository.unair.ac.id">repository.unair.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://ejournals.umn.ac.id">ejournals.umn.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://repository.stiewidyagamalumajang.ac.id">repository.stiewidyagamalumajang.ac.id</a> Internet Source	1%
8	Syelly Wulandari, Nita Priska Ambarita, Mia Dwi Puji Wahyuni Darsono. "Pengaruh Free cash flow, Kepemilikan Institusional, Profitabilitas dan Leverage Terhadap Kebijakan Dividen Tunai Pada Perusahaan Property dan	1%

# Real estate yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia", Akuisisi: Jurnal Akuntansi, 2020

Publication

---

9	<a href="http://id.123dok.com">id.123dok.com</a> Internet Source	1 %
10	<a href="http://newbandungblogadres.blogspot.com">newbandungblogadres.blogspot.com</a> Internet Source	1 %
11	<a href="http://e-perpus.unud.ac.id">e-perpus.unud.ac.id</a> Internet Source	1 %
12	<a href="http://www.repository.trisakti.ac.id">www.repository.trisakti.ac.id</a> Internet Source	1 %

---

Exclude quotes  On

Exclude matches  Off

Exclude bibliography  On

# Fridolin Angela Mau Bria

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---

PAGE 7

---